

## 2/ Le succès de la télé vu à travers l'histoire du JT

1949-1969 : des pionniers à la rupture	1970-1981 : le temps des présentateurs	1982-1995 : l'ouverture à la concurrence
<p><b>Résumé :</b></p> <p>1er journal TV : 15' à 21h, pas de présentateur, travail avec les moyens du bord (une vieille Jeep US et des roues de vélo pour développer les pellicules, caméra amateur sans son.  équipe jeune (21 à 27 ans) et impertinente (P. Tchernia, G. de Caunes)  = des pionniers.</p> <p>1954 : 1ers présentateurs.  1958 : rupture, la télé se démocratise, entre dans les foyers, et De Gaulle revenu au pouvoir comprend qu'il doit contrôler ce nouveau média populaire ==&gt; création de l'ORTF en 1964.  Un ministre de l'information (Alain Peyrefitte) contrôle même le contenu des journaux télé,  et aussi sa forme (comment doit parler le présentateur)  les journalistes doivent assurer la propagande du gouvernement, y compris dans les régions  = stations régionales surnommées « télé des préfets ».</p> <p>1968 : une rupture ?  En fait contrôle renforcé du JT TV durant la crise de mai 68.  La grève des journalistes jusqu'en juillet est un échec : licenciements massifs durant l'été 68.  En 1970, le Président Pompidou (élu en 1969) rappelle la doctrine gaulliste : l'ORTF doit être la « voix de la France ».</p>		

--	--	--